

Forum du numérique, le samedi 8 juin à la médiathèque de Brumath

FORUM DU NUMÉRIQUE



Les Ambassadeurs des médias et de l'information vous invitent au Forum du numérique, le samedi 8 juin, à la Médiathèque Les Triboques de Brumath, de 10h à 16h30.

Un forum du numérique, ça parle de quoi ?

Dans le cadre de leur mission de service civique, 20 jeunes de la promotion « Ambassadeurs des médias et de l'information 2019 » du Bas-Rhin organisent un forum du numérique avec le soutien d'UnisCité, de la Bibliothèque départementale du Bas-Rhin et la médiathèque « Les Triboques » à Brumath. C'est la concrétisation de 6 mois de service civique !

Au programme : des animations ludiques, des jeux de plateaux, des expositions, des débats autour de la thématique des Fake News, des théories du complot et du travail journalistique. Tout le programme est accessible à partir de 9 ans !

Vous l'aurez compris, l'éducation aux médias est le thème principal de cette journée !

UnisCité

Unis-Cité est une association née en 1994 qui propose aux jeunes, de 16 à 25 ans, diverses missions en service civique.

Unis-Cité rêve que tous les jeunes, quel que soit leur parcours, consacrent une étape de leur vie à la solidarité et que cette période d'engagement